

**1.—Relevé du nombre et de la valeur des pelleteries achetées des trappeurs et éleveurs, exercices terminés le 30 juin 1920-33.**

Année terminée le 30 juin.	Peaux.		Année terminée le 30 juin.	Valeur des pelleteries.	
	nombre.	\$		nombre.	\$
1920.....	3,600,004	21,387,005 <sup>1</sup>	1927.....	4,289,233	18,864,126
1921.....	2,936,407	10,151,594	1928.....	3,601,153	18,758,177
1922.....	4,366,790	17,438,867	1929.....	5,150,328	18,745,473
1923.....	4,963,996	16,761,567	1930.....	3,798,444	12,158,376
1924.....	4,207,593	15,643,817	1931.....	4,060,356	11,803,217
1925.....	3,820,326	15,441,564	1932.....	4,449,289	10,189,481
1926.....	3,686,148	15,072,244	1933.....	4,503,558	10,305,154

<sup>1</sup> Les prix en cette année étaient anormalement élevés; il faut en tenir compte lorsqu'il s'agit d'établir des comparaisons avec ceux de toute autre année.

Les chiffres par provinces figurent au tableau ci-dessous, couvrant 1931-32 et 1932-33.

**2.—Nombre et valeur des pelleteries d'animaux pris au Canada, exercices terminés le 30 juin 1932 et 1933.**

Province ou territoire.	Nombre de peaux.		Valeur des pelleteries.	
	1931-32.	1932-33.	1931-32.	1932-33.
			\$	\$
Ile du Prince-Edouard.....	20,696	17,852	693,314	466,244
Nouvelle-Ecosse.....	62,546	40,492	403,882	477,742
Nouveau-Brunswick.....	74,779	69,763	549,329	593,748
Québec.....	410,900	312,077	2,334,262	1,558,458
Ontario.....	952,885	910,384	1,857,452	2,167,407
Manitoba.....	577,607	555,424	689,396	856,289
Saskatchewan.....	593,486	879,552	1,043,739	1,201,038
Alberta.....	1,121,749	1,215,052	877,343	1,074,917
Colombie Britannique.....	201,522	181,361	576,102	668,030
Territoires du Nord-Ouest.....	375,440	269,319	1,032,394	1,095,226
Yukon.....	57,679	52,282	132,268	146,055
<b>Totaux.....</b>	<b>4,419,289</b>	<b>4,503,558</b>	<b>10,189,481</b>	<b>10,305,154</b>

En 1932-33, c'est l'Ontario qui se classe premier pour ce qui est de la valeur de production des pelleteries brutes, avec \$2,167,407; viennent ensuite le Québec avec \$1,558,458, et la Saskatchewan avec \$1,201,038. Voici la répartition proportionnelle parmi les provinces: Ontario, 21.0; Québec, 15.1; Saskatchewan, 11.7; Territoires du Nord-Ouest, 10.6; Alberta, 10.4; Manitoba, 8.3; Colombie Britannique, 6.5; Nouveau-Brunswick, 5.8; Nouvelle-Ecosse, 4.7; Ile du Prince-Edouard, 4.5; et Yukon 1.4.

Par ordre de valeur, le renard argenté est de beaucoup en avant de toutes les autres variétés avec un total de \$3,135,885 la saison de 1932-33. Vient ensuite en importance le rat musqué, \$1,581,606, suivi de près par le vison, \$1,438,375. Aucune des autres espèces n'atteint \$1,000,000. Le castor est relégué en quatrième place avec \$698,660. La loutre qui tenait une des premières places avec le castor dans le début du pays n'a contribué en 1932-33 que seulement 8,885 peaux valant \$138,348. La valeur des différentes variétés de renards combinés pour la saison 1932-33, est de \$4,891,563 ou 47 p.c. de toutes les pelleteries de la saison. Presque toutes les peaux de renard argenté viennent des fermes à fourrure, et une grande proportion des renards bleus, croisés et rouges viennent aussi de renardières. D'un autre côté, le renard blanc est un produit de la vie sauvagine, la plupart des peaux provenant du piégeage des Territoires du Nord-Ouest et des parties septentrionales du Québec et du Manitoba.